

Patroli KRYD di Daerah Rawan Kamtibmas oleh Polsek Takokak: Upaya Maksimalisasi Keamanan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

May 29, 2024 - 23:14



Polres Cianjur polda jabar — Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak, personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada Rabu, 29 Mei 2024. Patroli ini ditujukan untuk memantau dan mencegah potensi gangguan keamanan di daerah-daerah yang dianggap rawan Kamtibmas.

Kegiatan patroli yang dipimpin oleh anggota Polsek Takokak ini melibatkan pengecekan dan pengawasan di sejumlah titik strategis yang rawan akan tindak kriminalitas. Selain melakukan pemantauan, para personel juga berinteraksi dengan masyarakat setempat, memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan dan kewaspadaan di lingkungan masing-masing.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menegaskan bahwa patroli KRYD ini merupakan bagian dari strategi preventif untuk mengantisipasi dan menekan angka kejahatan di wilayah hukum Polsek Takokak. "Patroli KRYD ini kami lakukan secara rutin dan terstruktur. Tujuannya adalah untuk menciptakan rasa aman di masyarakat serta meminimalisir potensi gangguan Kamtibmas. Kami juga berupaya untuk selalu hadir dan dekat dengan masyarakat, sehingga mereka merasa dilindungi dan terlayani dengan baik," ungkap AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya atas dedikasi dan kerja keras personel Polsek Takokak dalam menjalankan patroli KRYD ini. "Kami sangat mengapresiasi langkah proaktif yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan wilayah. Patroli KRYD ini merupakan bentuk nyata dari komitmen kami untuk memastikan situasi Kamtibmas yang kondusif. Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Kapolres.

Dengan pelaksanaan patroli KRYD ini, diharapkan masyarakat dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan rasa aman dan tenteram. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat membangun hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat, dimana polisi tidak hanya berfungsi sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai pelayan dan pelindung masyarakat.

Personel Polsek Takokak akan terus meningkatkan intensitas dan kualitas patroli KRYD di wilayah hukum mereka. Patroli ini juga menjadi kesempatan bagi polisi untuk mendeteksi dini potensi masalah keamanan dan memberikan solusi yang cepat dan tepat. Dengan demikian, diharapkan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak dapat selalu terjaga dengan baik, menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh masyarakat.